

家庭でがんばっているみなさんへ

令和2年4月

新型コロナウイルス感染症対策として、学校の休みが続いている今、先生たちが勉強を教えるなど、直接、学習ではなかなか力になれない悲しい状況です。課題プリントは少しずつ届けていますが、新しい知識や技能は、普段と比べると身につけにくい状況です。

一番大切なのは、命であり、健康です。それは休校中でも、学校が始まってでも変わりません。そのために、**規則正しい生活**をしてください。夜おそくまでゲームばかりしていたり、朝もだらだらと寝ていたりすることなく、自分で決めた計画にそって生活をしてください。

次に、みなさんが、将来、よりよい社会や幸せな生活をきずくためには、「学力」や「自ら学びに向かう力」が必要です。このことも、変わりません。しかし、怠けたい、面倒くさいという弱い心はだれにでもあります。その弱さに左右されてしまうと、自分が求める明るい未来や生活はやってきません。

家庭で生活することが多い今の状況では、だれもしかってくれないこともあります。そこにあまえてしまうと、学習面でたくさんの力の差ができてしまいます。だからこそ、自分にきびしくして、「やりたいこと」だけをするのではなく、「やらなければならないこと」を考えて、**しっかりと学習すること**をがんばってほしいと願っています。

規則正しい生活をおくり、健康に十分気をつけるとともに、教科書を開いて、1日の学習計画を立ててみましょう。

各務原市立緑苑小学校 生徒指導 石川敏文